

Gilles Colinet vient de prendre la succession de Jean Huchet aux pépinières de Gennes-sur-Seiche

Un savoir-faire unique

Encore méconnu du grand public, l'arboretum de Gennes-sur-Seiche est pourtant fort réputé auprès des professionnels du Grand Ouest. Jean Huchet, pépiniériste sur la commune depuis les années 70, a transmis en mars dernier ce trésor de verdure à Gilles Colinet. Ce dernier, tombé amoureux du site, entend bien développer la pépinière grâce à cette belle carte de visite.

Ils se pressent de partout. «Il n'y a pas d'équivalent dans l'Ouest», peut-on entendre dans les allées de la pépinière Huchet, basée dans la campagne de Gennes-sur-Seiche. Les professionnels des fleurs et arbustes et les collectivités n'hésitent pas à venir de Brest, d'Angers ou de Rennes pour passer commande. Il faut se munir de patience pour découvrir l'exceptionnelle gamme de l'entreprise : plus de 3 000 variétés différentes sont répertoriées. «On vend presque tout», explique Gilles Colinet, le nouveau patron. Et on produit l'essentiel, avec notamment la réalisation de boutures et de greffes. «Vendre des jeunes plants, c'est le côté noble de notre travail». Les quelque 25 salariés, pépiniéristes, servent le client avec enthousiasme. «Ils sont passionnés. Ils connaissent parfaitement tous



L'arboretum a été conçu par Jean Huchet en 1974. Il vient de céder sa pépinière à Gilles Colinet. Mais il continue à être présent sur l'exploitation pour transmettre toutes ses petites astuces

les produits». Ici, pas de vente à tout prix, on préfère conseiller, analyser le désir du client, prendre le temps de discuter du meilleur choix par rapport à la saison, au terrain, à l'exposition... pour faire avant tout plaisir. Dans cette démarche, l'entreprise propose la réalisation de plans sur ordinateur afin de guider un paysagiste ou un particulier dans la composition florale et arbustive du jardin. Certes, la mode

est à la plante tropicale, à l'olivier, au bambou - la pépinière propose une certaine de variétés... «Il faut savoir qu'en Bretagne, il existe des champs de palmiers», relève Gilles Colinet. Ces plantes et arbres s'acclimatent davantage au rivage atlantique mais Jean Huchet, à travers son arboretum, a prouvé qu'avec soin, passion, amour du végétal, ils pouvaient très bien vivre dans les contrées vitrées. «J'ai conçu cet espace il y a sept ans. C'était tant pour me faire plaisir que faire plaisir aux autres amoureux des plantes. Je voulais aussi montrer que les "sujets" peuvent être traités de façon différente pour une présentation différente», raconte-t-il.

«Un jardin plein de surprises»

Le visiteur peut ainsi découvrir qu'un pied de vigne peut se transformer en arbre où il fait bon siroter un verre, qu'un arbre s'adapte très bien à un nouvel environnement plus proche du grimpant que du «toujours plus haut». «C'est un jardin plein de surprises car il a été créé non pas pour une saison particulière mais pour être agréable à

l'œil et au nez tout au long de l'année», remarque le nouveau patron, ingénieur agronome de formation. Il est effectivement doux de se promener à l'ombre des érables japonais (45 variétés) ou le long des 150 mètres du milieu aquatique ou encore découvrir en cette saison estivale de magnifiques rhododendrons, lilas des Indes et autres rosiers. Une parfaite «vitrine de notre savoir-faire. Car on fait de vraies plantes qui vont être solides, résistantes et... belles», souligne Gilles Colinet. Les visiteurs ne s'y trompent pas d'ailleurs. Ils sont de plus en plus nombreux à se rendre à l'arboretum le dimanche après-midi. Il est également ouvert au public toute la semaine dans la journée. Les élus communautaires ont quant à eux pu découvrir ce lieu à l'issue du conseil de Vitre communauté la semaine dernière.

Pratique : les pépinières Huchet, les Creulais à Gennes-sur-Seiche, proposent également des cours de taille et de paillage. Renseignements au 02 99 96 97 31.

S. Joncquez



L'arboretum se visite tous les jours sauf le dimanche après-midi et en soirée